
Protokoll:  
Auf Nachfrage von Rm Biebricher, aus welchem Grund über den Antrag, der am 01.07.2015 
eingereicht wurde, erst jetzt entschieden werde, erklärt 61 / Herr Hastenteufel, dass die damals 
eingereichten Antragsunterlagen nicht vollständig gewesen seien. 
Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig 
ohne Stimmenthaltungen zu. 


